15/10/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, después de entrar	en 84 <i>vehículos</i>	, la <i>batería</i> de vosotr	ras, las almas, se ha

apagado. Ahora cargadla completamente permaneciendo en la peregrinación del recuerdo.

Pregunta: ¿Qué hijos considera Baba que son muy, muy afortunados?

Respuesta: Baba dice a los hijos que no tienen complicaciones y a los que permanecen libres de atadura: sois hijos muy, muy afortunados. Permaneciendo en el recuerdo, podéis *cargar completamente* vuestra *batería*. Si simplemente relatáis el conocimiento, pero no tenéis yoga, la flecha no puede dar en el blanco. No importa lo magnificamente que relatéis vuestra experiencia, si no practicáis lo que habláis, vuestra conciencia os continuará remordiendo

Om shanti. El Padre espiritual explica a los más dulces hijos espirituales. ¿Cuál es el nombre del Padre espiritual? Shiv Baba. Él es Dios, el Padre ilimitado. A un ser humano nunca se le puede llamar el Padre ilimitado, Ishwar, o Dios. Aunque mucha gente tiene por nombre "Shiva", todos son seres corporales. Es por esto que no se les puede llamar Dios. El Padre se sienta aquí a explicar esto a los hijos. Este es el último de los muchos nacimientos de aquel en cuyo cuerpo Yo he entrado. Mucha gente os pregunta por qué llamáis a este Dios. Desde el principio, el Padre ha explicado que a ningún ser corporal físico o sutil se le puede llamar Dios. Los seres sutiles corporales son residentes de la región sutil; se les llama deidades. El Más Elevado en lo Alto es Dios, el Padre Supremo. Su nombre es el más elevado en lo alto y su lugar de residencia es el más elevado en lo alto. El Padre reside allí con todas las almas. El lugar donde Él se sienta también es el más elevado. De hecho, no hay allí un lugar para sentarse ¿Se sientan las estrellas en algún lugar? Simplemente están quietas, ¿verdad? Vosotras, almas, también estáis allí con vuestro propio poder. Vosotras, almas, recibís tal poder que vais y permanecéis allí. El nombre del Padre es la Autoridad Todopoderosa; recibís poder de Él. Cuando vosotras, almas, Le recordáis, se carga vuestra batería, lo mismo que un automóvil tiene una batería y el auto funciona con la batería. Cuando la batería se carga por medio de una corriente, el auto funciona. Después la batería se descarga gradualmente. La batería entonces se tiene que conectar a la central de energía para recargarse y entonces se pone de nuevo en el motor del automóvil. Esos temas son limitados. Aquí, este es un aspecto ilimitado. Vuestra batería dura para 5000 años. Después, gradualmente, mientras avanzáis, se debilita. Podéis decir que no se ha descargado completamente; permanece con un poco de carga, igual que una *linterna* se *atenúa*. El alma es la *batería* de este cuerpo. Esta también se *gasta*. Esta batería deja el cuerpo y después entra en un segundo y un tercer automóvil. El alma entra en 84 automóviles. El Padre dice: ¡Os habéis convertido en los que tienen tal cabeza apagada e intelecto de piedra! Ahora recargad vuestra batería otra vez. Las almas no pueden hacerse puras sin recordar al Padre. Solo tenéis que tener yoga con el único Padre Autoridad Todopoderosa. El Padre mismo os da su propia presentación -como es Él-, y os dice cómo se apaga la batería de vuestra alma. Ahora os estoy aconsejando que me recordéis, para que vuestra batería pueda hacerse satopradhan y de primera clase. Las almas se hacen de 24 quilates cuando se hacen puras. Por el momento estáis mezcladas con aleación; vuestra fuerza ha terminado por completo. Esa belleza ya no está. Ahora el Padre os explica: hijos, lo principal es permanecer en yoga y hacerse puro. De otro modo, la batería no se cargará; no seréis capaces de tener yoga. Hay muchos que dan conocimiento como un papagayo. Aunque relatan

conocimiento, no tienen ese estado. Aquí relatan su experiencia con mucho resplandor. Su conciencia les remuerde internamente porque su estado no es igual a lo que ellos hablan. También hay hijos yoguis. El Padre alaba mucho a los hijos. El Padre dice: hijos, sois muy, muy afortunados. No tenéis demasiadas complicaciones. Los que tienen muchos hijos también tienen muchas ataduras. Baba tiene muchos hijos. Él tiene que cuidar de todos. Baba también tiene que permanecer en el recuerdo. El recuerdo del Amado debería de hacerse muy firme. En el camino de la devoción estabais recordando tanto al Padre: ¡Oh Dios! Él es Aquel al que adoráis primero. Es a Dios incorporal a quien se adora primero. No es que os hagáis conscientes del alma en ese tiempo. Los que son conscientes del alma no adorarían a nadie. El Padre explica: cuando comienza la devoción, es al único Padre a quien se adora primero. Solo Shiva es adorado. Como son el rey y la reina, son los residentes del reino. El Más Elevado en lo Alto es Dios. Solo Él debe ser recordado. Todos los que están por debajo de Él, como Brahma, Vishnu y Shankar, no necesitan ser recordados. Solo se tiene que recordar al Padre más elevado en lo alto. Sin embargo, el papel en el drama es tal, que estáis atados a descender. El Padre explica cómo descendéis. El Padre explica todo desde el principio hasta el final, y de arriba abajo. La devoción también es satopradhan al principio y después se hace sato, rajo y tamo. Ahora os estáis haciendo satopradhan una vez más; es esto lo que requiere esfuerzo. Tenéis que haceros puros. Revisaos vosotros mismos para ver que Maya no os esté engañando. ¿Tengo mirada impura? ¿Tengo algunos pensamientos de realizar karma negativo? Ya que se recuerda a Prajapita Brahma, sus hijos deben ser Brahmins, hermanos y hermanas. Los brahmanes mundanos también se consideran hijos de Brahma. Vosotros Brahmins, sois hermanos y hermanas. Así que ¿por qué tenéis una visión viciosa? Podéis dar muy buen drishti a los brahmins mundanos. Hijos, entendéis que los hijos de Brahma ahora se convierten en Brahmins y después en deidades. Se dice que el Padre viene para establecer el dharma de los Brahmins y el de las deidades. Esto es algo que se tiene que entender. Vosotros, los hijos de Brahma, os habéis convertido en hermanos y hermanas. Por lo tanto, no debería haber la atracción de una visión impura. Tenéis que evitar eso. Esta es mi dulce hermana. Debería haber ese amor. Que el amor que hay en una conexión de sangre cambie en amor espiritual. Aunque a esto se le llame recuerdo fácil, requiere mucho esfuerzo. Consideraos almas y recordad al Padre. No debéis tener ninguna visión de vicio. Baba ha explicado que vuestros ojos os engañan mucho; se tienen que transformar. Yo soy un alma. En este tiempo somos hijos de Shiv Baba. Nosotros, hermanos y hermanas hemos sido adoptados. Nos llamamos Brahma Kumars y Kumaris. Entonces habrá una diferencia en vuestro comportamiento. El deber de un *profesor* es preguntar a todos en *clase*: ¿Pensáis que vuestra visión es de hermanos y hermanas o hay alguna malicia? Si alguien no dice la verdad delante del Padre verdadero, sino que dice mentiras, experimentará mucho las consecuencias. En un *juicio* tienen que tomar juramento de que hablarán la verdad delante de Dios, la Verdad. Un hijo del Padre verdadero también debería ser verdadero. El Padre es la Verdad. Él sólo habla la verdad. Todo el resto son mentiras. Ellos se llaman a sí mismos Shri Shri 108. De hecho, ese es el rosario de cuentas que se rota. Ellos ni siguiera saben por qué rotan las cuentas de un rosario. Los cristianos también tienen un rosario; los budistas también tienen un rosario. Todos ellos pasan las cuentas de sus rosarios a su manera. Hijos, vosotros ahora habéis recibido conocimiento. Decidles: la borla en la parte superior del rosario de 108 simboliza al Incorporal. Todos Le recuerdan. Recordándole nos convertimos en reinas del paraíso, es decir, nos convertimos en emperatrices. Convertirse en Lakshmi o Narayan de una mujer o un hombre corriente, es convertirse en los reyes y reinas de terciopelo de la dinastía del sol. Más tarde, ellos se convierten en los de algodón (de menor valor). Por lo tanto, mantened tales *puntos* en vuestro intelecto para que podáis explicárselos a los demás. Entonces vuestro nombre se glorificará. Hablad como una leona. Sois el Ejército Shiv Shakti. Hay muchos tipos de ejército. Id a otros lugares y

simplemente ved lo que enseñan a todos. Cientos de miles de personas van allí. Baba ha explicado que la mirada impuraos engaña mucho. Deberíais hablar de vuestro estado. Relatad vuestra propia experiencia y cómo vivís en casa y cómo eso afecta a vuestro estado. Llevad un diario: ¿Durante cuánto tiempo mantengo este estado? El Padre explica: Maya se hace muy poderosa y lucha con los poderosos. Esto es un campo de batalla, ¿no es así? Maya es muy poderosa. Maya significa los cinco vicios. Al dinero se le llama riqueza. Los que tienen mucha riqueza son los que más se hacen como Ajamil (gran pecador). El Padre dice: Ante todo, tenéis que salvar a las prostitutas. Ellas después crearán su propia asociación. Queremos reivindicar nuestra herencia del Padre. El Padre dice: He venido para convertiros en los amos de la tierra de Shiva (Shivalaya). Este es vuestro último nacimiento. Decid a las prostitutas: debido a vosotras, Bharat perdió su honor. El Padre ha venido ahora a llevaros a la tierra de Shiva. De acuerdo al shrimat, hemos venido a vosotras. Ahora debéis convertiros en los amos del mundo y glorificar el nombre de Bharat como nosotros lo estamos haciendo. También nos estamos haciendo puros recordando al Padre. Debéis dejar de hacer ese negocio sucio durante un nacimiento. Tened misericordia y vuestro nombre se glorificará muchísimo. La gente entonces dirá: tenéis tal poder que les habéis hecho parar de hacer su sucio negocio. Todos tienen una asociación. Vosotras también podéis crear vuestra propia asociación y tomar ayuda de lo que queráis del gobierno. Por lo tanto, ahora servid a los que están haciendo negocios sucios y difamando el nombre de Bharat. Vuestra *unión* también tiene que ser muy fuerte. De diez a 12 de vosotros podéis ir y explicarles. Debería haber muy buenas madres. Si viene una pareja nueva decidles: nosotros permanecemos puros. Solo haciéndoos puros os convertís en los amos del mundo. Entonces, ¿por qué no deberíais permanecer puros? Un grupo de entre vosotros debería ir a explicar. Decid con mucha humildad: hemos venido a daros el mensaje del Padre Supremo, el Alma Suprema. La destrucción ahora está justo enfrente. El Padre dice: He venido para elevar a todos. No debéis involucraros en el vicio en este nacimiento. Decidles: nosotros, Brahma Kumars y Kumaris, estamos sirviendo a Bharat con nuestro propio cuerpo, mente y riqueza. No estamos pidiendo limosna. Somos los hijos de Dios. Haced tales *planes*. No es que no podáis ayudar. Haced tal trabajo que seáis alabados. Emergerán miles para ayudaros. Cread vuestras propias reuniones. Seleccionad a los principales. Celebrad seminarios. Emergerán muchos que puedan cuidar de los niños. Simplemente manteneos ocupados en el servicio de Dios. Que vuestro corazón sea tan generoso que podáis ir rápidamente a hacer servicio. Por un lado, haced este servicio y, por otro lado, haced el servicio del Gita. Comenzad juntos estas cosas, como un grupo. Estáis estudiando para convertiros en Lakshmi y Narayan. Por tanto, hijos, aquí no debéis tener ningún conflicto de opinión entre vosotros. Si escondéis algo al Padre y no Le decís la verdad, os estáis causando una pérdida a vosotros mismos. Acumularéis cien veces más de consecuencias. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Sois los hijos del dulce Padre. Tenéis que vivir juntos como dulces hermanos y hermanas. Nunca tengáis ninguna visión de vicio. Si hay alguna impureza en vuestra visión, decid la verdad al *Cirujano* espiritual.
- 2. Nunca tengáis ningún conflicto de opinión entre vosotros. Tened un corazón generoso y haced *servicio* con gran humildad, con vuestro cuerpo, mente y riqueza, y dad a todos el mensaje del Padre.

Bendición:

Que cada uno de vuestros actos sea digno de ser recordado como un acto divino de un alma elevada.

Un alma elevada es aquella cuyos pensamientos y acciones son siempre grandes. No permitáis que ni un solo pensamiento sea ordinario o inútil. Que ninguna acción sea común o carente de propósito. Todo lo que hagáis con vuestros órganos físicos, hacedlo con un propósito claro. Que vuestro tiempo también se emplee de manera valiosa en esta gran tarea. Solo entonces cada uno de vuestros actos será digno de ser recordado como un acto divino. El memorial de las almas elevadas es una imagen de felicidad, una imagen que atrae y una imagen avyakt (sutil).

Eslogan:

Renunciad a cualquier deseo de reconocimiento y estabilizaos en vuestro autorrespeto. Entonces, el reconocimiento os seguirá como una sombra.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Experimentad con vuestra mente y los poderes del yoga en vosotros mismos y los demás.

Mientras realicéis cualquier tarea física, haced el servicio de esparcir vuestras *vibraciones* con la mente. Un *empresario* piensa en su negocio incluso en sueños. De la misma forma, vuestro deber es beneficiar al mundo: esa es vuestra *ocupación*. Mantened esta ocupación en vuestra conciencia y permaneced constantemente ocupados en el servicio. Cuando recibáis el fruto de vuestro servicio, os volveréis fácilmente conquistadores de Maya. Por lo tanto, siempre que vuestro intelecto esté libre, dedicadlo a realizar este servicio.